

DÉCLARATION DES BIENS IMMOBILIERS



À LA DÉMATÉRIALISATION

OUI POUR DES SERVICES PUBLICS DE LA DGFIP RENFORCÉS ET RÉHUMANISÉS

Vous venez aujourd'hui dans un Centre des Finances Publiques, car vous ne savez pas ou ne pouvez pas remplir votre déclaration des biens immobiliers en ligne.

Solidaires Finances Publiques, 1^{ère} organisation de la DGFIP, comprend votre démarche.

Aujourd'hui, le choix fait et assumé par le gouvernement et par la direction générale des Finances Publiques de recourir à des procédures totalement dématérialisées, est inacceptable.

Aujourd'hui, il est clair que l'ensemble des contribuables, usagères et usagers, ont besoin d'un service de proximité. Ce service doit être à votre écoute au quotidien, et doit avoir les moyens humains de répondre à vos interrogations.

De ce fait, nous **CONDAMNONS** le recours et le choix idéologique faits par le gouvernement et l'administration consistant à faire reposer sur vous-même les travaux qui, auparavant, étaient réalisés par les agents et agentes de l'administration fiscale.

Nous **CONDAMNONS** le recours systématique à des procédures dématérialisées uniquement par internet.

Nous **CONDAMNONS** les 32 000 emplois supprimés depuis 2008 dans l'administration des Finances Publiques, emplois qui manquent cruellement pour vous aider dans vos démarches.

Nous EXIGEONS aujourd'hui, de l'administration, une vraie prise en compte de vos attentes, de vos besoins, ainsi que de meilleures conditions de travail pour les agents des Finances Publiques qui font de leur mieux dans un contexte très compliqué.

AVEC NOUS, DITES  À LA DÉMATÉRIALISATION

ET À LA CASSE DU SERVICE PUBLIC !